

EL HERALDO
D E M É X I C O

Banca de desarrollo tiene flexibilidad financiera para estimular economía mexicana: S&P

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Nacional Financiera (Nafin) destinarán cerca de 270 mil millones de pesos al sector privado mediante garantías y líneas de crédito.

De acuerdo con información del reporte emitido por la calificadora de riesgo crediticio **Standard & Poor's**, la **banca de desarrollo** tiene la **flexibilidad financiera suficiente** para sustentar el programa contracíclico que la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** anunció **a finales de julio de 2019** para estimular la economía mexicana.

Según datos del gobierno federal, el **Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Nacional Financiera (Nafin)** destinarán **cerca de 270 mil millones de pesos al sector privado** mediante garantías y líneas de crédito, por lo que **se espera que la banca de desarrollo canalice dicho financiamiento a sectores en los que se ha participado históricamente**, con el fin de **evitar algún deterioro en su calidad de activos** por incursionar en **segmentos de mayor riesgo**.

En entrevista para **México Potencia Económica** con **Carlos Mota**, el director asociado de calificaciones de **Instituciones Financieras en S&P**, **Jesús Sotomayor**, afirmó que **las implicaciones que resultarían del uso de estos recursos no afectarían las evaluaciones con las que actualmente cuenta la institución**.

“Lo que nosotros hacemos es medir la banca de desarrollo considerando los capitales actuales y algunas métricas con las que contamos, tenemos la capacidad de ver la banca de desarrollo con los tres bancos más grandes que tienen la capacidad de absorber este programa contracíclico”, aseguró